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L’Eden de Satan n° 110 1e partie 
La dépression en guise de jugement – L’effondrement financier 

11 juin 2023 
Brian Kocourek, pasteur 

Au PP. 100 du Message LA RELIGION DE JEZABEL 19.03.61, frère Branham dit : « Quand 
Dieu envoie un Message et parle aux gens, et que ceux-ci ne Le 
reçoivent pas, alors Il retire Son serviteur et envoie Ses fléaux : la 
famine et la mort tant spirituelles que physiques. Attendez-vous à 
une dépression, mon frère. Vous croyez avoir déjà vu 
quelque chose ; attendez juste quelque temps. Vous 
n’avez encore rien vu. Vous croyez que vous mourez d’envie 
d’avoir un bon réveil spirituel ; attendez un peu. Attendez seulement, 
vous désirerez ardemment entendre la Parole de Dieu. C’est ce que la Bible a prophétisé. « Il y aura une famine dans 

les derniers jours », a dit le prophète, « pas seulement une famine de pain, ni une soif d’eau, mais d’entendre la vraie Parole de Dieu. » Mais cette voix sera 
cachée quelque part, dans le désert, et ne se fera plus entendre. Il donna l’ordre aux corbeaux, Ses serviteurs. Bénis soient ces oiseaux, Ses serviteurs, qui avaient 
gardé la voix de – d’Élie vivante pendant le temps de son – son isolement de l’église. » 

Je voudrais continuer avec cette pensée ici dans le livre de Daniel à propos de ce 
dirigeant mondial, qui viendrait comme un trouble-fête gâcher les plans des 
dirigeants rebelles, et ferait s’accroitre l’industrie. Laissez-moi le relire pour vous, 
puis nous passerons au chapitre 9 de Daniel où nous reprendrons notre enseignement 
de ce matin. 

Nous avons tiré nos pensées du sermon de frère Branham : Dieu dévoilé, p. 121, 
où il venait de parler de ceux qui, à l’extérieur, regardaient à l’intérieur et qui ne 

pouvaient pas voir la Parole alors qu’elle s’accomplissait, Puis il a dit : « Ils connaissent cette Gloire ; ils 
lisent à son sujet, il en est parlé dans la Parole ici, de la gloire de Dieu et des choses comme ça ; C’est juste une parole pour eux. Pour nous, c’est 
une manifestation. Vous voyez ? Ce n’est plus une parole, c’est une réalité. Amen.  
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Et nous l’entendons dire dans sa lettre audio au frère Vayle, 00.05.64 2 « Parce que s’ils ne le voient qu’au passée, alors il n’y a aucun espoir 
pour l’église. L’Église doit le voir au temps présent. Alors Dieu envoie Son prophète pour en manifester, le temps présent. Vous voyez ? 
Et puis, une fois que c’est fini, alors c’est de l’histoire.  

Or, frère Branham a également dit dans son sermon Les oint du temps de la Fin 25.07.65 Matin 158 : « JE SUIS m’a envoyé. » JE SUIS, 
non pas j’étais, ou je serai, JE SUIS, au présent, la Parole maintenant. Pas la Parole qui était, la Parole qui viendra, la Parole qui est 
maintenant. Vous voyez ? Vous comprenez ?  

Et toujours, dans son sermon Les oint du temps de la fin 25.07.65 Matin 168, Il cite Hébreux 6.4 et dit « Car il est impossible pour ceux 
qui ont été une fois éclairés » et qui n’ont pas avancé avec la Parole alors qu’Elle S’accomplissait... » Ils sont morts, partis.  

Donc, l’église doit le voir au présent ou elle est morte et partie.  

Maintenant, si nous revenons à Dieu dévoilé où frère Branham dit : c’est juste une parole pour eux. Pour nous, c’est une manifestation. 
Voyez? Ce n’est plus une parole, c’est une réalité. 

Et nous savons que le mot « révélation » signifie « la manifestation de la Vérité divine ». Par conséquent, la Parole manifestée est la 
révélation, la manifestation, la bonne interprétation de la Parole, car Dieu interprète Sa Parole en L’accomplissant. 

Donc, la semaine dernière, nous vous avons montré que Daniel 8.23-25 est le temps dans lequel nous vivons maintenant, ces dernières 
années.  

Et donc, la semaine dernière, nous avons commencé à enseigner le jugement par la dépression au temps de la fin, mais avant de 
pouvoir le faire, j’ai dû vous donner un petit arrière-plan et emmener dans les Écritures et vous montrer où nous en sommes aujourd’hui, au 
moment où tout est mis en place pour ce temps. Parce que frère Branham, dans le premier sceau, va au Livre de Daniel au chapitre 9 pour 
nous montrer où le Pape fera un pacte avec les banquiers juifs, Nous avons donc dû voir ce qui se passe avant ce temps-là, et c’est très clair, 
dans la lecture du chapitre 8 précédant, de là où nous en sommes aujourd’hui. 

Nous lisons Daniel 8.23-27 (KJV) où la Vision montrée à Daniel dit: « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs (la rébellion 
contre Dieu, qui est déjà arrivé en cette heure, où ils ont exclus Dieu des institutions gouvernementales, ils ont enlevé les dix 
commandements des palais de justice, le DNC a retiré Dieu de leur plate-forme politique, et où Dieu et la prière ont été retirés des écoles, et 
ils ont retiré Dieu de tous les forums publics, comme les journaux, les médias, la radio et la télévision, et ils ont même retiré Dieu des églises 
selon Apocalypse 3. Et nous avons vu cette Parole S’accomplir en cette heure au cours des 40 dernières années environ.  
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Les rebelles « auront donc comblé la mesure, ». La coupe de l’iniquité est maintenant pleine. 

Dans Daniel 9, il nous dit ce qui constitue la rébellion contre Dieu. Daniel 9.5 Nous avons péché, nous avons commis l’iniquité, nous avons agi 
méchamment, et nous nous sommes rebellés (Comment ?) et nous nous sommes détournés de Tes commandements et de Tes ordonnances ; 
6 et nous n’avons pas écouté Tes serviteurs les prophètes, qui parlaient en Ton nom à nos rois, à nos princes, et à nos pères, et à tout le peuple du pays. 

Et puis, une fois le décor planté, Daniel nous dit que la vision dit « un roi au visage féroce, (disant des paroles fortes et rudes et « entendant les 
énigmes, » « s’élèvera ; » 

Nous avons vu comment ce roi, ou dirigeant mondial, sera un maître d’énigmes, un maître de devinettes et des intrigues – pour lequel j’ai 
mentionné que cela me semble être le phénomène « Q » où « Q » est le plus haut niveau du renseignement militaire et ils travaillent avec ce 
président. Et le président lui-même s’appelle « Q+ » et si vous allez à http://www.Qanon.pub, vous pourrez lire tous les messages depuis 
que le président Trump a annoncé la tempête imminente en octobre 2017.  

Nous voyons donc que ce roi est un dirigeant mondial qui entrera en scène parlant de façon ferme et brutal, et sera impliqué dans des 
communications qui semblent aussi être des énigmes.  

24 « Et sa puissance » (ce qui signifie que sa vigueur, son niveau élevé d’énergie et sa grande capacité à produire sera forte, » « mais non par sa 
propre puissance ; » (Autrement dit, il viendra accomplir ce que aucun autre homme n’a accompli, et pourtant la vision nous dit que ce n’est pas 
l’homme qui fait cela, mais Dieu gratifie ce dirigeant de faire ces choses.  

Maintenant, rappelez-vous, Dieu interprète Sa Parole en L’accomplissant. Donc, tout ce que nous avons à faire est de regarder tout ce que ce 
roi, ce dirigeant mondial, cet homme qui est nommé au pouvoir a fait, et il est très évident qu’il ne parle pas d’un roi dans un royaume 
lointain qui ne joue pas sur la scène mondiale. Il parle de quelqu’un qui entre en fonction et qui est un moteur et un agitateur et plus 
particulièrement il vient en tant que trouble-fête, parce qu’il dit venir pour ruiner, gâcher les plans des puissants.  

Par conséquent, nous voyons par l’accomplissement de cette prophétie que ce devrait être le président Donald John Trump parce qu’il n’y a 
jamais eu de président comme lui, nous n’avons jamais vu cela ni dans ce pays ni dans l’histoire de la politique mondiale.  

Quand il a été élu, la plupart des dirigeants chrétiens ont dit que c’était à cause de la prière de l’église qui a empêché Hillary d’être élue. 
Beaucoup ont essayé de le lier à des hommes dans la Bible comme Cyrus qui a conquis Babylone et Daniel a pu lui parler et lui montrer que 
Dieu l’avait en fait appelé, dans le livre d’Ésaïe, 170 ans avant sa naissance. 

http://www.qanon.pub/
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Ésaïe 44.28 qui dis de Cyrus: [Il est] mon berger, et il accomplira tout mon bon plaisir, disant à Jérusalem: Tu seras bâtie, et au temple : Tes 
fondements seront posés.  

Ésaïe 45.1 Ainsi dit l’Éternel à son oint, à Cyrus, dont j’ai tenu la droite pour soumettre devant lui les nations ; ... et je délierai les reins des rois, pour ouvrir 
les deux battants devant lui afin que les portes ne soient pas fermées :  

Dieu a donc prophétisé que Cyrus aiderait à la reconstruction du Temple, et Daniel a vécu sous le règne de Nebucadnetsar, pendant la 
captivité juive à Babylone, puis sous celui de Darius, et enfin sous celui de Cyrus, où il a été conseiller de Cyrus. 

Daniel 11.21-23 : Et un [homme] méprisé s’élèvera à sa place (fonction), auquel on ne donnera pas l’honneur du royaume ; mais il entrera paisiblement, et 
prendra possession du royaume par des flatteries ; 22 et les forces qui débordent (d’une force politique écrasante) seront 
débordées (balayées) devant lui et seront brisées, et même le prince de l’alliance. 23 Et dès qu’il sera associé à lui, il agira 
avec fraude, et il montera, et sera fort avec peu de gens. (La Cité du Vatican est une petite ville-état de seulement 1 
mile carré.) 

Daniel 12.1-10 : Et en ce temps-là se lèvera (entrera en scène et Se présentera) Micaël 
(Christ), le grand chef, qui tient pour (prendra position pour) les fils de ton peuple, et ce 
sera un temps de détresse (de trouble, de contrainte ou de pression et tribulation) tel, 

qu’il n’y en a pas eu depuis qu’il existe une nation jusqu’à ce temps-là. Et en ce temps-là ton peuple (parenté) sera délivré 
(échappera à l’inconnue et entrera dans la sécurité) : quiconque sera trouvé écrit dans le livre (registre généalogique). 

Maintenant, je veux que vous remarquiez le verset suivant car il donne un indice sur le moment de cette 
grande évasion. 2 Et plusieurs qui dorment dans la poussière de la terre se réveilleront, les uns 
pour la vie éternelle, et les autres pour l’opprobre, pour être un objet de honte et de mépris 
éternelle. (C’est la résurrection générale) Autrement dit, ce sera au moment de la 2e résurrection. 3 Et les sages (cela 
parle de la Vierge sage) brilleront (projetteront la lumière en avertissant et en enseignant et cet enseignement sera) comme la 
splendeur de l’étendue, et ceux qui ont enseigné la justice (la juste-sagesse) à la multitude, comme les étoiles (frères), à toujours et à 
perpétuité. 4 Et toi, Daniel, cache les paroles et scelle le livre jusqu’au temps de la fin. (à ce moment-là,) Plusieurs courront çà et là 
; et la connaissance sera augmentée. 5 Et moi, Daniel, je regardai ; et voici deux autres [personnages] qui se tenaient, l’un deçà, sur 
le bord du fleuve, et l’autre delà, sur le bord du fleuve. 6 Et il dit à l’homme vêtu de lin qui était au-dessus des eaux du fleuve : 
Jusques à quand la fin de ces merveilles ?  7 Et j’entendis l’homme vêtu de lin qui était au-dessus des eaux du fleuve; et il leva sa 
main droite et sa main gauche vers les cieux, et jura par celui qui vit éternellement que ce serait pour un temps déterminé, et des 
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temps déterminés, et une moitié [de temps] (temps = 1, des temps = 2, et 1/2 = total de 3 ans ½) ; et lorsqu’il aura achevé (accompli) de briser (de 
caser, de mettre en pièce) la force du peuple saint (la nation mise à part par Dieu, les Juifs), toutes ces choses seront achevées. 8 Et moi, j’entendis, mais 
je ne compris pas. Et je dis : Mon seigneur, quelle sera l’issue de ces choses ? 9 Et il dit : Va, Daniel ; car ces paroles sont cachées et scellées jusqu’au temps 
de la fin. 

Et quand est-ce que cela ? Lorsque les Sept Sceaux sont brisés, à ce moment-là, tout sera en place pour l’accomplissement de cette prophétie. 

10 Plusieurs seront purifiés (« par le lavage d’eau de la Parole »),  

Eph 5.26-7, (Par le lavage de la Parole) Psaume 119.9 Comment le jeune homme rend-t-il pur son sentier ? En prêtant 
attention à la parole), et blanchis et affinés ; et les méchants agiront méchamment, et aucun des méchants ne comprendra ; 
mais les sages comprendront. 

Luc 21.25 : Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles.  

La NASA a découvert qu’il y a des centaines d’astéroïdes qui se dirigent vers nous et beaucoup ont déjà été vus partout dans le monde. Cela a 
quelque chose à voir avec une tempête solaire, une énorme comète qui a une longue queue composée de milliers et de milliers de météorites 
se dirigeant vers la terre.)  

Et sur la terre, il y aura de la détresse chez les nations qui seront perplexes, au bruit de la mer et des flots, 
26 les hommes rendant l’âme de peur et à cause de l’attente des choses qui viennent 
sur la terre habitée, car les puissances des cieux seront ébranlées. 27 alors on 
verra le fils de l’homme venant sur une nuée avec puissance et une grande 
gloire. 28 Et quand ces choses commenceront à arriver, regardez-en haut, et levez 
vos têtes, parce que votre rédemption approche. 29 Et il leur dit une parabole : 
Voyez le figuier et tous les arbres : 30 quand ils ont déjà commencé à pousser, vous 
connaissez par vous-mêmes, en les voyant, que l’été est déjà proche. 31 De même aussi vous, quand vous verrez 
arriver ces choses, sachez que le royaume de Dieu est proche. 32 En vérité, je vous dis que cette génération ne 

passera point que tout ne soit arrivé. 33 Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. 34 Et prenez garde à vous-mêmes, de peur 
que vos cœurs ne soient appesantis par la gourmandise (surabondance) et l’ivrognerie, et par les soucis de la vie, et que ce jour-là ne 
vous surprenne inopinément ; 35 car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur la face de toute la terre. 36 Veillez donc, 
priant en tout temps, afin que vous soyez estimés dignes d’échapper à toutes ces choses qui doivent arriver, et de vous tenir devant le fils de l’homme.   



 

6 

 

Maintenant, quelle est cette détresse chez les nations et pourquoi cela laisse si perplexe ? C’est ce que nous devons savoir si nous voulons 
comprendre pourquoi tout le monde sur terre sera affecté.  

Le mot détresse est un mot grec, sunoche, qui signifie : un rétrécissement, une contrainte ou une presse. Maintenir ensemble par 
contrainte. Presser de tous les côtés, comme forcer un navire dans un chenal étroit ou forcer un animal dans une position où il ne 
peut pas bouger afin que l’agriculteur puisse administrer des médicaments. Forcer, inciter.  

De là, nous pouvons voir que le monde entier est poussé ou pressé dans une condition universelle de tous 
les côtés afin de recevoir le remède appelé le Nouvel Ordre Mondial ou un unique gouvernement mondial. 
Et puis nous voyons que le monde sera perplexe face à cette pression. Et le mot perplexe signifie qu’ils sont 
confus et ne comprennent pas ce qui se passe réellement et commencent donc à paniquer. (Rappelez-vous 
que Frère Branham a dit que le monde doit entrer dans un état névrotique, et la première étape de cette 
névrose est l’anxiété qui consiste à s’inquiéter de ce qui pourrait arriver.)  

Luc 21.26 les hommes rendant l’âme de peur et à cause de l’attente des choses qui viennent sur la terre habitée, car les puissances des cieux 
seront ébranlées. 

Heb 12.25-29 25 Prenez garde que vous ne refusiez pas celui qui parle : car si ceux-là n'ont pas échappé qui refusèrent celui qui parlait en 
oracles sur la terre, combien moins [échapperons] -nous, si nous nous détournons de celui qui [parle ainsi] des cieux, 26 duquel la voix ébranla 
alors la terre; mais maintenant il a promis, disant: « Encore une fois je secouerai non seulement la terre, mais aussi le ciel ». 27 Or ce « Encore 
une fois » indique le changement des choses muables, comme ayant été faites, afin que celles qui sont immuables demeurent. 28 C’est pourquoi, recevant un 
royaume inébranlable, retenons la grâce par laquelle nous servions Dieu d’une manière qui lui soit agréable, avec révérence et avec crainte. 29 Car aussi notre 
Dieu est un feu consumant. 

Témoignage 28.11.63 Matin 20 011 J’essayais de le dire hier soir, le monde arrive à un point où il s’effondre, 
politiquement,  socialement, économiquement. Vous dites : « L’économie ? (Nous 
avons) plus d’argent. Oui, mais d’où vient-il ? Nous avons emprunté sur des impôts qui 
seront payés dans quarante ans. Elle est fauchée. Elle est en faillite, la nation : 
pas cette nation, mais toutes les nations. Et elle [l’économie] est irrécupérable. Et 
c’est un piège tendu précisément pour faire basculer cette nation dans 
quelque chose. Et vous êtes tous sages à ce sujet. Eh bien, qui a la richesse du monde ? 
Qui la détient ? [Quelqu'un dit : « Rome. » --Ed.] Bien sûr, c’est le cas. Rome la détient. 
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Et chaque fois que nous le empruntons, quand nous sommes fauchés, au lieu de ces grands marchands de tabac, de whisky, et ainsi de suite, devons avoir de 
l’argent ; Ce que nous devrons faire, c’est soit changer la devise, soit emprunter de l’argent. Et quand ils empruntent, c’est revendre le droit d’aînesse, 
exactement, tout aussi parfait, et exactement ce que l’Écriture dit à ce sujet. J’aimerais avoir un endroit un jour, si le Seigneur le veut, où une tente entrera en 
scène. Et je crois que c’est pour bientôt maintenant, bientôt j’irai dans le monde entier. J’ai une réunion mondiale à venir maintenant. Et j’aimerais avoir un 
endroit où je pourrais m’installer pendant environ six semaines, et juste prendre ces choses et les parcourir (Vous voyez ?), aller et venir, à travers les Écritures. 
Et c’est stupéfiant de voir l’heure dans laquelle nous vivons. Cela me fait peur. Ça me fait peur, pas parce que... Dans mon cœur, les cloches de joie sonnent, 
sachant que la venue du Seigneur est si proche. Mais ce qui me fait peur, c’est de savoir que tant de gens ne sont pas préparés à l’heure à 
laquelle nous sommes confrontés. C’est la mauvaise partie. Combien ont déjà entendu l’histoire des écureuils là-haut ? Beaucoup, tous, bien sûr, je 
suppose, partout. Un petit quelque chose comme ça s’est produit l’autre jour. Et j’étais... Vous avez entendu l’histoire des montagnes, qui s’écroulent, lorsque le 
Seigneur a écrit ces choses sur les montagnes l’autre jour. Oh là là, ma vie... Je ne suis pas un prédicateur. Tout le monde le sait. Je ne suis pas un prédicateur. 
Mais c’est une forme spirituelle de regarder les choses et de voir les choses bouger, et d’avertir les gens des choses qui arrivent. 

Et c’est juste ainsi que je suis constitué. Je ne peux pas m’en empêcher, pas plus que vous ne pouvez empêcher d’être ce que vous êtes. Mais Lui, Dieu 
nous a mis chacun dans le Corps pour accomplir certaines choses. Et j’observe chaque petit mouvement, chaque 
objectif, chaque motif, parce que tout est gouverné par l’esprit. Cette église a 
été mise ici dans un but. Il y a un esprit derrière cette église. Certainement. L’esprit derrière 
votre maison, derrière chaque bâtiment, derrière tout, il y a un esprit, un motif et 
un objectif. Si cette église-ci vient ici pour exalter grandement un système humain ou 
quelque chose, alors ses motifs ne sont pas justes ; mais si elle est mise ici pour essayer de 
réaliser quelque chose pour le Royaume de Dieu, alors le motif et l’objectif sont justes, si les 

motifs sont dirigés de cette façon.  

En octobre 1998, Walter Russel Mead a écrit un article pour le magazine Esquire intitulé Règle 1: Ne paniquez pas. Règle 2 : Paniquez 
d’abord. Il parlait de la fin de la partie ou phase finale et de la façon dont les économies mondiales se dirigeaient vers une chute libre des 
monnaies mondiales.  

L’unité 11.02.62 48 031 Le monde entier est fondé sur cela. Toute l’économie de cette nation est fondée sur 
une fausse conception.  

Le surnaturel 56-0129 E-37 037 Frère et sœur, notre grande Amérique et notre grande économie que nous 
avons est pourrie sous les fondations, et un jour, je vois cela en train de se faire, elle reposera dans les 
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ruines.  

Ok, alors voyons le jeu auquel ils jouent. Je suppose que tout ce que nous avons à faire, c’est d’observer les quelque 50 dernières années et de 
voir que chaque fois que nous avons ce qu’ils appellent une récession (ou crise économique), c’est en fait une excuse pour emprunter plus 
d’argent. Le Congrès ne peut pas obtenir assez d’argent puisqu’ils impriment plus que l’année dernière, et le dollar se déprécie. Le Congrès 
votera pour plus d’argent à dépenser chaque fois que l’année fiscale se termine, augmentant ainsi la masse monétaire dans le monde, ce qui 
diminue la valeur de vos dollars. Ce que le dollar pouvait acheter en 1910 aujourd’hui ne vaut que 3% de cela. Réfléchissez. Chaque fois qu’ils 
renflouent quelqu’un considéré comme trop gros pour faire faillite, vous en payez le prix par des prix plus élevés pour vos marchandises. 
Comme vous pouvez le voir par ce que frère Branham a dit : la dette américaine était de l’ordre de 40 milliards et elle ne sera jamais 
remboursé.  

Aujourd’hui, notre dette approche les 30 000 milliards de dollars, une somme que nous ne pourrons jamais 
rembourser. Je veux dire que nous sommes à 1 billion de dollars par an juste pour payer les intérêts sur notre 
dette. Mais le Congrès emprunte davantage à la FED, qui est composée de six banques étrangères qui 
impriment simplement les chiffres et les vendent ensuite en utilisant des obligations pour les rembourser. 
Mais ils n’impriment pas réellement l’argent, ils ne font que des chiffres, mais nous devons les rembourser en 
argent imprimé. Quelle trouvaille !  

Ce serait comme acheter rien d’autre que du vent et appeler cela de l’argent. Le Congrès se contente de voter 
un plafond de dette plus élevé chaque année lorsqu’il est à court d’argent et d’ici 2023, nous approchons des 
30 000 milliards de dollars. Cette somme ne peut jamais être remboursé, ce qui garantit que nous sommes 

une nation débitrice. La récession de 2002 a conduit à la récession de 2007-08.  

Lorsque le dernier des vrais hommes d’État est parti avec Eisenhower, et qu’il nous a mis en garde contre le complexe militaro-industriel, la 
génération Kennedy a pris le relais et ils ne savaient rien de ce qui a conduit à la grande dépression, alors ils ont frayé leur chemin lentement 
mais sûrement dans une grande dette. Ils nous ont fait entrer dans la guerre du Vietnam, et nous avons été dans une guerre ou une autre 
depuis. Puis, sous Johnson, nous avons eu la grande société et avons commencé à essayer d’acheter l’amitié dans le monde entier aux dépens 
du contribuable. Ils ont changé le langage pour changer la politique, et ils ont inventé un certain nombre de jeux d’arnaque sur le peuple 
américain. Les dépenses ont augmenté lentement au fil du temps, mais rapidement les milliards sont devenus des billions de dettes. Entre 
temps, le dollar, avec plus de dépenses, a diminué en pouvoir d’achat, nous appelons donc cela une dévaluation. Ce que 1$ en 1910 pouvait 
acheter en biens matériels, maintenant 1$ ne vaut que 3 cents.  
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En 1971, lorsque Nixon a retiré les États-Unis de l’étalon-or, nous avions perdu à ce moment-là 65% de notre or. Auparavant, lorsqu’une 
économie ne fonctionnait pas, une récession s’en suivait et les entreprises qui n’étaient pas bien gérées disparaissaient et le capitalisme 
récompensait ses concurrents avec de nouvelles et meilleures opportunités. Il y avait toujours un survivant. Mais nous ne permettrons plus les 
récessions, au lieu de cela, les gouvernements interviennent pour choisir les gagnants et les perdants et nous appelons cela le capitalisme de 
copinage. Nous avons donc dû changer le langage, et donc des programmes comme les prêts NINJA, où une personne qui n’a besoin d’aucun 
revenu, qui n’a pas d’emploi ni d’actifs, elle pourrait obtenir un prêt immobilier. Bien sûr, les gens en ont profité ce qui a conduit à 
l’effondrement de l’immobilier de 2008. Puis quelques autres ont conduit au renflouement appelé TARP. Programme de sauvetage des actifs 
en difficulté. TARP a été conçu pour aider les entreprises en difficulté, à l’exception de Lehman Brothers qui était en concurrence avec 
Goldman Sachs dont le secrétaire au Trésor M. Paulson avait été président, ils ont donc obtenu l’aide mais son concurrent a fait faillite. 

Ensuite, nous avons trouvé des mots comme QE ou Quantitative Easing et avons eu QE 1, QE2, QE3, etc. Donc, chaque fois que le Congrès 
dépensait ses budgets, ils l’appelaient simplement QE1, 2, 3, etc. et leur donnaient plus de chiffres à dépenser. Le bilan de la Fed est 9 fois 
plus élevé qu’il ne l’était avant la crise immobilière de 2008. Mais vous voyez que ce n’est qu’une des malédictions de Deutéronome 28 pour 
avoir abandonné la Voix de Dieu et ne pas avoir écouté et fait attention. Maintenant, laissez-moi maintenant lire les malédictions économiques afin 
que vous puissiez les voir par vous-mêmes. 15 Et si tu n’écoutes pas la voix de l’Éternel, ton Dieu, pour prendre garde à pratiquer tous ses 
commandements et ses statuts que je te commande aujourd’hui, il arrivera que toutes ces malédictions viendront sur toi et t’atteindront : 16 tu seras maudit dans 
la ville, et tu seras maudit dans les champs ; 17 ta corbeille sera maudite, et ta huche. 18 Le fruit de ton ventre sera maudit, et le fruit de ta terre, les portées de 
ton gros bétail, et l’accroissement de ton menu bétail. 19 Tu seras maudit en entrant, et tu seras maudit en sortant. 20 L’Éternel enverra sur toi la malédiction, 
le trouble, et la réprobation, dans tout ce à quoi tu mettras ta main [et] que tu feras, jusqu’à ce que tu sois détruit, et jusqu’à ce que tu périsses rapidement, à 
cause de la méchanceté de tes actions, en ce que tu m’as abandonné. 30 Tu bâtiras une maison, et tu ne l’habiteras pas ; 32 Tes fils et tes filles seront livrés à un 
autre peuple, et tes yeux le verront, et se consumeront tout le jour après eux, et tu n’auras aucune force en ta main. 33 Un peuple que tu ne connaissais pas, 
mangera le fruit de ta terre et tout ton labeur ; et tu ne seras qu’opprimé et écrasé tous les jours ;  

Autrement dit. Ils enverront vos fils à la guerre pour combattre les batailles des autres, et ils voleront vos femmes et vos enfants par le 
commerce du sexe. Ne pouvez-vous pas voir ce qui se passe pendant que vous regardez et êtes impuissant à faire quoi que ce soit à ce sujet ? 
41 Tu engendreras des fils et des filles, mais ils ne seront pas à toi ; car ils iront en captivité. 43 L’étranger (des hommes comme Kissinger, un réfugié juif de 
l’Allemagne nazie, et d'autres, comme Soros, un juif hongrois qui a vendu son propre peuple au parti NAZI. Et Carl Schwab du WEF) qui est au milieu de toi 
montera toujours plus haut au-dessus de toi, et toi, tu descendras toujours plus bas : 44 il te prêtera, et toi, tu ne lui prêteras pas ; il sera à la tête, et toi, tu 
seras à la queue.  
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45 Et toutes ces malédictions viendront sur toi, et te poursuivront et t’atteindront, jusqu’à ce que tu sois détruit ; parce que tu n’as pas écouté la voix de 
l’Éternel, ton Dieu, pour garder ses commandements et ses statuts qu’il t’a commandés ; 

Ainsi, l’Amérique a vendu son droit d’ainesse parmi les nations comme Esaü l’a fait avec son frère, et a refusé la voix de Dieu pour ce qu’ils 
pensaient être la prospérité, mais qui s’est transformée en malédiction. 

Le premier sceau 18.03.63 167-4 {341} Maintenant, regardez bien, “au temps de la fin”. Pas dans les premiers jours, 
où Christ prêchait, mais “au temps de la fin”, la dernière partie de la semaine, ce qu’on vient de voir, 
les soixante-dix semaines de Daniel. Christ a prophétisé pendant trois ans et demi, et il reste encore 
trois ans et demi à venir. Pas vrai ? Et ce prince, en ce temps-là, il doit faire une alliance avec le 
peuple de Daniel, c’est-à-dire les Juifs.  Or ça, c’est une fois que l’Épouse est enlevée. Elle ne verra 
pas cela. {342} Remarquez, dans la dernière moitié de la semaine de Daniel, le peuple fait une 
alliance. Ce prince, il fait une alliance avec Rome, il fait une alliance avec eux, à cause de leurs 
richesses, sans aucun doute, vu que ce sont les catholiques et les Juifs qui détiennent les richesses du 
monde. 343 Je suis allé au Vatican. J’ai vu la triple couronne… {346} Mais j’ai quand même pu 

traverser le Vatican d’un bout à l’autre. Oh, vous ne pourriez pas à l’acheter pour cent milliards de milliards de dollars !  

Note : [c’était au taux de 35$ l’once dans les années 60. Aujourd’hui, la valeur de l’or est 73.3 fois supérieure, elle est à 2, 200$ l’once. Par 
conséquent, un milliard de milliards représenterait plus de 1 quadrillion.  

Multipliez-le par la différence entre 35 et 2,200 en plus du facteur de l’inflation et vous obtenez quelque chose de l’ordre de 108 
quadrillions.] 

Eh bien, vous… Et, pensez-y : “Les richesses du monde”, dit la Bible, “ont été trouvées chez 
elle.” Oh, pensez à ces lieux grandioses, aux milliards de… 348 Pourquoi le communisme a-t-il 
surgi, là-bas en Russie ? 

Ça me fait mal au ventre d’entendre tant de prédicateurs s’époumoner à propos du communisme, ils 
rouspètent, et ils ne savent même pas de quoi ils parlent. C’est vrai. Le communisme en soi n’est rien. 
C’est un outil dans la main de Dieu, pour tirer vengeance du sang des saints sur la terre… C’est vrai. 
{349} Et, après que l’Église aura été enlevée, Rome et—et les Juifs vont faire alliance l’un avec l’autre. La Bible a dit qu’ils le 
feraient, avec le peuple saint. Et maintenant, remarquez, ils vont la faire, parce que (quoi ?) cette nation court à la faillite. Et le 
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reste du monde qui base son économie sur l’étalon-or est tout aussi fauché. Vous le savez. Si nous vivons en ce moment des impôts qui seront dus dans quarante 
ans, où en sommes-nous ? Il n’y a qu’une chose qui puisse se faire, c’est de retirer la monnaie de la circulation, et de rembourser les bons. Et ça, nous ne pouvons 
pas le faire. Ils appartiennent à Wall Street, et ce sont les Juifs qui contrôlent Wall Street. Le reste est au Vatican. Les Juifs possèdent le reste à 
Wall Street, avec le commerce mondial. 

{350} Nous ne pouvons pas retirer la monnaie. Et s’ils pouvaient le faire, pensez-
vous… Ces magnats du whisky et—et tous ceux du tabac, qui, avec des revenus de 
milliards de milliards de dollars chaque année, et ils se dégagent de tous leurs impôts 
en produisant des films vulgaires, et des choses semblables. Ils vont en Arizona là-bas, 
ils y achètent des millions d’hectares de terre, ou des milliers, et ils creusent de grands 
puits de cinquante mille dollars, et ils paient ça avec leurs impôts. Mais vous, on vous 
mettra en prison si vous ne payez pas les vôtres. Seulement eux, ils s’en dégagent, et 

ils exploitent des puits, et ils envoient des bulldozers là-bas. Et qu’est-ce qu’ils font ? Ils mettent en chantier des programmes 
de construction de maisons, à la fin du terme suivant, avec l’argent qu’ils ont fait. Il faut qu’ils investissent. Alors, ils construisent des maisons, des projets 
immobiliers, là, qu’ils vendent des millions de dollars. Pensez-vous que ces gars-là vont faire un compromis pour changer la monnaie ? {352} C’est comme cet 
homme, là-bas. Castro, a fait. Il a fait la seule chose intelligente qu’il ait jamais faite, là, quand il a détruit les bons (obligations), qu’il les a remboursés et les 
a détruits. Remarquez, mais nous, on ne peut pas faire ça. Ces gars-là ne le permettraient pas. Les riches marchands de la terre détiennent tout cela. Alors, il n’y 
a qu’une chose à faire :  

L’église catholique peut rembourser. Elle est la seule qui ait l’argent. Elle peut le faire, et elle va le faire. Et, en le faisant, pour y arriver, elle fera un 
compromis avec les Juifs, et fera une alliance. Et, quand elle fera cette alliance avec les Juifs… Maintenant, souvenez-vous, je prends ça dans les Écritures. Et 
donc, quand elle le fera, qu’elle fera cette alliance, nous voyons, dans Daniel 8:23 et 25 qu’“il fera prospérer les métiers” — et les métiers, ce sont les industries 

— “dans sa main” {354} Alors, il fait cette alliance avec les Juifs. Et, au milieu de ce trois ans et demi, il rompt son 
alliance, aussitôt que tout est réglé, qu’il a immobilisé l’argent des Juifs. Et, quand il fait ça… Oh! la la! la la! Il 
s’appelle l’antichrist jusqu’à la fin de l’âge de l’église, car il est… lui et ses enfants sont contre Christ et la Parole. Cet 
homme est appellé l’antichrist. Or il aura tout l’argent en main. Et alors, je pense que c’est à ce moment-là qu’il va 
intervenir. Un instant, je vais dire ceci, et ensuite je veux y revenir dans un instant. Il est appelé l’antichrist, et, aux 
yeux de Dieu, il sera appelé l’antichrist jusqu’au temps de la fin. Bon, mais à ce moment-là il sera appelé autre chose. 
{359} Maintenant, quand il aura tout l’argent sous son contrôle, “alors, il rompra cette alliance avec les Juifs”, comme 
Daniel, ici, a dit qu’il le ferait, “au milieu de la dernière moitié des soixante-dix semaines” de Daniel. 
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Et alors, frère, qu’est-ce qu’il va faire ? Il possédera la totalité du commerce mondial et des affaires, il fera un pacte avec le monde, parce 
qu’il détiendra les richesses du monde au complet. Et, pendant ce temps, les deux prophètes s’élèveront et entreront en scène, et ils appelleront les cent quarante-
quatre mille. Alors qu’est-ce qui va se passer ? Alors la marque de la bête, d’Apocalypse 13, sera apposée, parce qu’il détient toutes les affaires, le commerce, et 
tout, à l’échelle mondiale. Et à ce moment-là, qu’est-ce qui va se passer ? La marque de la bête interviendra, ce qui fait que “personne ne pourra acheter ni 
vendre, à moins d’avoir la marque de la bête”. Dieu soit loué, l’Église sera en train de jouir d’un merveilleux trois ans et demi dans la Gloire, Elle n’aura pas à 
passer par là. 

Vous voyez, si Satan a un royaume, il doit avoir une fausse économie. Il doit avoir quelque chose qu’il peut leur présenter pour leur faire 
croire qu’ils vivent. Mais c’est absolument du côté inverse. C’est la mort sous forme de vie. 

Tournez les regards vers Jésus 29.12.63 Soir 6-1 Maintenant je vais donc vous dire quelque chose dont je ne vous 
ai pas encore parlé. C’est cette chose que nous avons attendue si longtemps tout au long de 
ces années, ou du moins de nombreuses années, quatre ou cinq ans ou peut-être plus : le 
troisième Pull a maintenant été confirmé et je suis sûr que vous savez tous de quoi il s’agit. 
Maintenant souvenez-vous qu’il n’y aura jamais d’imitation de cela car cela ne peut pas 
être. Cela ne le peut pas. Il est maintenant à l’existence et j’en suis averti que bientôt, en 
ce moment même, cela est arrivé afin que ce troisième Pull puisse identifier sa présence 
parmi vous. Vous voyez ? Mais il ne sera pas utilisé de manière importante avant que ce 

Conseil ne renforce sa pression. Et quand il le fera, quand il le fera… Les Pentecôtistes et les autres peuvent presque imiter tout ce qui se fait, mais lorsque ce 
temps viendra, lorsque la pression se fera plus forte, alors ce que vous avez vu temporairement, vous le verrez se manifester dans la 
plénitude de sa puissance.  

Prions. 
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